

Mewujudkan Binter Yang Adaptif, Korem 082/CPYJ Gelar Penguatan Bela Negara Bagi Generasi Muda

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JOURNALIST.ID

Nov 24, 2022 - 19:57



MOJOKERTO – Korem 082/CPYJ menggelar kegiatan Penguatan Bela Negara bagi generasi muda yang diikuti ± 50 orang, bertempat di Pendopo Griya Paramitra Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jl. Gajah Mada No. 04 Kota Mojokerto, Kamis (24/11/2022).

Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M dalam sambutannya yang dibacakan Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. menyampaikan, tujuan digelarnya penguatan Bela Negara yaitu menumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air, semangat nasionalisme dan menanamkan kembali nilai – nilai luhur Pancasila serta Patriotisme. Hal ini sesuai dengan tema *“Mewujudkan Binter TNI AD yang Adaptif melalui kegiatan penguatan Bela Negara bagi generasi muda untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, semangat nasionalisme dan menanamkan kembali nilai – nilai luhur Pancasila yang sudah mulai luntur ”* Tegasnya.



Berdasarkan Undang Undang RI Nomor 3 Tahun 2002 Tentang pertahanan negara, adalah segala usaha untuk mempertahankan kedaulatan Negara, keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia, dan keselamatan segenap bangsa dari ancaman dan gangguan terhadap keutuhan Bangsa dan Negara.

” Semakin banyaknya tantangan di era globalisasi sekarang ini para generasi muda harus lebih waspada dan peka terhadap ancaman – ancaman yang akan memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Dengan kegiatan penguatan Belanegara akan menumbuhkan sikap nasionalisme dan perkokoh persatuan dalam kemajemukan. Karena kemajemukan bangsa bukan halangan untuk mewujudkan semangat Belanegara, justru akan memperkuat Cinta tanah air, Bangsa dan Negara.” Tambahnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan Outbond dengan beberapa simulasi permainan baik individu maupun kelompok sebagai sarana meningkatkan kebersamaan dan

kekompakan. Rangkaian diakhiri pemberian Materi Wawasan kebangsaan dan Bela Negara oleh Pasi Wanwil Mayor Arh Ngateno.

Hadir dalam kegiatan

Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifudin Liwang S.I.P., Kasiter Korem 082/CPYJ Letkol Inf Andri Risnawan, S.E., para Pasi Sterrem 082/CPYJ, perwakilan Mahasiswa, siswa SMA dan Pramuka jajaran wilayah Korem 082/CPYJ

Selama kegiatan dilaksanakan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan.
(Penrem CPYJ)